

# 六郷

## ～元気に輝いて～



令和5年度  
第66号  
2024.1.31

### 思う存分スキーを楽しむことができました！～5・6年スキー教室～

26日に行われた田沢湖スキー場での5・6年スキー教室は、前日までに降った新雪と視界不良に苦労しながらも、怪我等もなく無事に終わることができました。県内一の広いゲレンデを滑った子どもたちからは、「みんなと滑ってうまくなったように感じる。」「滑るほどに楽しく感じた。もっと滑りたい！」など声が聞かれ、とても充実した一日になったようです。6年生は、昨年度実施できなかったこともあり、思う存分スキーを満喫することができたことをうれしく思いました。子どもたちにとってのスキー学習は、目に見えて上達の程度が分かる楽しい学習です。また、小学校での体験が、大人になってからも生かすことができる貴重な活動となっています。上手になってきた子どもたちですので、機会があれば、このあともスキー場を訪れてほしいものです。



保護者の皆様には、大変寒い中、朝のスキーの積み込みやお昼ご飯時のご協力、熱心なご指導とたくさんのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。



スキー教室は、保護者の方々が指導者として、子どもたちにかかわっていただける貴重な機会となっています。保護者の方々とふれあい、教えていただく体験が、子どもたちの学びにつながっていますので、このあとのスキー教室でもご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる体験活動②

#### 【6年「薬物乱用防止教室」(講師：高橋正先生・県薬剤師会大曲仙北支部長)】

23日には、薬剤師の高橋正先生を講師にお迎えして、人間の臓器や薬剤、また、お酒やたばこの害について学習をしました。



薬の効き目を最大限に生かすために水で薬を服用することが大切であることや、今、社会問題となっている「オーバードーズ」の危険性についてもお話を聞くことができました。また、酒やたばこは、肺や肝臓に悪影響を与えるため、未成年は摂取しないことや大人でもリスクがあることを考えることが大切であることを教わりました。子どもたちは、一生懸命にメモを取りながら、高橋先生のアドバイスに真剣にうなずいていました。今後、学んだことを実践していくことで、健康な体づくりに努めてほしいものです。